

Text núm. 1

LA VIA AUGUSTA Y LA BÈTICA

La Vía Augusta era la principal ruta terrestre de la Bética que unía Cádiz con Roma.

(...)

En el siglo I d.C. la Vía Augusta (que unía a Roma con Gades) era la ruta terrestre más importante de la Provincia de la Bética. Discurría de este a oeste a lo largo de 262 millas, desde el Arco de Jano, situado en el Alto Guadalquivir, en las inmediaciones de la civitas de Castulo (Linares – Jaén), hasta la capital del conventus Gaditanus, Gades (Cádiz). La vía tenía la misma orientación que el río Guadalquivir y unía los dos extremos de la Provincia a través de un trazado aceptablemente llano.

Los puntos extremos de este camino, Gades y Roma, se unen a través de una calzada que discurre hoy por los países europeos. Por la antigua Tarraconensis, siguiendo la Vía Augusta, a través de las hoy comunidades Valencianas y Catalanas, la Bética se une al entramado de redes de la Galia e Italia.

(...)

Publicat per José Manuel Molina al bloc que trobareu en aquesta adreça:

<http://enigmasdecordoba.blogspot.com/2010/11/realmente-donde-se-dirigia-la-via.html>



Autor del mapa: Lucash

